

México respalda al Gobierno de Venezuela



La Habana, 5 ene (RHC) El subsecretario de México para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes, afirmó en Perú, que su país no firmará el texto emanado por el llamado Grupo de Lima en contra del gobierno de Venezuela.

Manifestó Reyes que la nación que representa, en fiel cumplimiento a sus principios constitucionales de política exterior, se abstendrá de emitir cualquier tipo pronunciamiento en relación de la legitimidad del gobierno del presidente Nicolás Maduro.

"Nuestra consideración se guiará por las posibilidades de un diálogo incluyente con objeto de lograr las condiciones de estabilidad necesaria para el desarrollo del pueblo venezolano en un marco de paz, democracia y seguridad", agregó.

¿Qué dice la carta del Grupo de Lima?

El comunicado, realizado ayer viernes 4 de enero tras una reunión llevada a cabo por representantes de los países, que contó con la participación mediante videollamada del secretario de Estado de EE.UU., Mike Pompeo, insta a "Nicolás Maduro a no asumir la presidencia, que respete las atribuciones de la Asamblea Nacional y le transfiera provisionalmente el poder hasta que se realicen nuevas elecciones.

El próximo jueves 10 de enero, el presidente venezolano Nicolás Maduro asumirá un nuevo período como jefe de Estado tras ser reelecto el 20 de mayo de 2018 con el 67.84 por ciento de los votos en una jornada que marcó un 46.07 por ciento de participación.

El Grupo de Lima está integrado por los gobiernos de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Paraguay y Perú. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180352-mexico-respalda-al-gobierno-de-venezuela>



Radio Habana Cuba